

Paris 2012: Zetsche ruft 2013 zum Jahr der A-Klasse aus

„Das Jahr 2013 wird das Jahr der A-Klasse“, kündigt Daimler- und Mercedes-Benz-Chef Dieter Zetsche bei der Pressekonferenz des Unternehmens heute auf dem Pariser Autosalon an. Allein aus Europa lägen bereits 70 000 Bestellungen vor, freut sich Zetsche. „Und jetzt geht es in den anderen Regionen ja erst los“, sagt er und verweist auf den Mercedes-Benz 45 AMG, der im kommenden Jahr ansteht und deutet auf die Studie mit dem Namen „Concept Style Coupé“, dessen Design sich in dem angekündigten A-Klasse Coupé, dem CLA, wiederfinden wird.

Drei Elektroautos bringt Mercedes-Benz außerdem nach Paris. Smart ist hier mit einer Studie vertreten, die vielleicht schon Ähnlichkeiten mit dem viersitzigen Smart haben könnte. Außerdem steht als Weltpremiere eine Elektro-Blasse auf dem Stand. Und dann natürlich der Dampfhammer von AMG, der Mercedes-Benz SLS Coupé Electric Drive, dessen vier Motoren 1000 Newtonmeter Drehmoment erzeugen sollen. „Wer Sterne und Raketen liebt, braucht mit dem Auto nicht mehr zur NASA“, kalauert der Mercedes-Chef. Neben so viel Power verblasst der Erstauftritt des Mercedes-Benz B200 Natural Gas Drive ebenso wie der des CLS Shooting Brake. Dabei sind die doch neben dem SLS eine von drei Weltpremiere, die Mercedes-Benz in Paris zeigt. (ampnet/Sm)